



Jorge Álvarez Máynez afirma que recorte al presupuesto del INE es inconstitucional

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez afirmó que el recorte al presupuesto del INE viola la Constitución y la autonomía de esta institución. Máynez confirmó que presentaron un juicio electoral para defender el presupuesto del INE, ya que los organismos autónomos tienen la facultad constitucional de proponer su presupuesto a la Cámara de Diputados y no lo tienen que hacer a través del Ejecutivo. “El INE debe ser imparcial y para ser imparcial debe de ser autónomo y para ser autónomo debe tener presupuesto suficiente para las tareas sustantivas”, recalcó.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANOrBbAjKW2y14o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211574&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp>